
Subject: Aw: Sendemast Wilsdruff soll nicht gesprengt werden 
Posted by W.Lill on Sat, 03 Aug 2019 16:27:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich informiere natürlich unsere Freunde vom GFGF über die aktuelle Situation in Wilsdruff.
Inzwischen ist eine Menge Zuspruch zur Aktion " Rettet den Funkturm " , auch in der Presse ,
Zeitungen, Rundfunk, Fernsehen greifen das Thema auf und berichten. 
Hier meine aktuelle Info

Eine Chance für den Sender Wilsdruff
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